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ANFRAGE 

der Abgeordnete~ Dr. DILLERSBERGER, Dr. STIX 
an den Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 
betreffend Verunreinigung der Schwarzach durch ungeklärte AbwMsser 

Im Defreggental in Osttirol ergibt sich ein besonderes Problem. Während 
die am weitesten taleinwärts gelegene Gemeinde St. Jakob i.D. eine vor
bildliche Kanalisation hat, hat die weiter talauswärts gelegene Gemeinde 
St. Veit i.D. überhaupt keine Kanalisation und auch keine Kläranlage. 

Die zum Teil durch den Tourismus sehr erheblichen Abwässer rinnen unge

klärt in die Schwarzach. 

Bereits seit längerem bemüht sich die Gemeinde St. Jakob i.D. um die ge

meinsame Errichtung einer Kläranlage mit der Gemeinde St. Veit i .0., was 
jedoch bisher nicht gelungen ist. 

Daher richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrh Bundesminister 
für Land- und Forstwirtschaft die 

Was gedenken die zuständigen Wasserrechtsbehördenzu t~n, um zu veran
lassen, daß so rasch als möglich die Abwässer der Gemeinden St.Jakob i.D. 
und St. Veit i.D. durch eine moderne Kläranlage erfaßt werden, sodaß sie 

r 
nicht mehr ungeklärt in die Schwarzach rinnen können? 

1517/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




